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Abstract (en)
A comforter for babies and small children comprises a mouthpiece (1) which merges at its one end into a collar (2) projecting radially over it. The
function of such a comforter is to be extended beyond satisfying the suckling requirement. To this end, a hollow element (3) adjoins the collar (2)
on the side lying opposite the mouthpiece (1), the hollow element having a closable cavity (6) which serves to accommodate additional function
elements. <IMAGE>

Abstract (de)
Ein Schnuller für Säuglinge und Kleinkinder umfasst ein Mundstück (1), das an seinem einen Ende in einen radial darüber vorstehenden Kragen
(2) übergeht. Über die Befriedigung des Saugbedürfnisses hinaus soll die Funktion eines solchen Schnullers erweitert werden. Dazu schliesst an
den Kragen (2) auf der dem Mundstück (1) abgelegenen Seite ein Hohlkörper (3) mit einem verschliessbaren Hohlraum (6) an, der zur Aufnahme
zusätzlicher Funktionselemente dient.
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